
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 尾 作 均 ① 農地について 教育長 総　務

② 避難所運営会議について 経　労 関係局
2 ＊ 山 田 晴 彦 ① 小児疾病対策について(マススクリーニング検査) 市　長 教育長

② 院内学級の拡充について 総　務 市・こ
③ 防災公園について こども 健　福
④ 住居表示について 建　設 病　院

関係局
3 ＊ 織 田 勝 久 ① 都市公園の活用について 市　長 副市長

② 特別支援教育について 水管者 教育長
③ 卸売市場について 総　務 経　労

健　福 建　設
監　査 関係局

4 ＊ 井 口 真 美 ① 多摩スポーツセンターの高齢者の利用について 教育長 健　福
② 小・中学校の施設整備について（エレベーター、 ま　ち 多　摩

武道場）
③ 障がい者グループホームについて
④ 民間が確認した建築確認について

5 ＊ 為 谷 義 隆 ① かわさきマイスター制度について 経　労 関係局
6 ＊ 廣 田 健 一 ① バリアフリー事業について 教育長 健　福

② 食の安全・安心について ま　ち 建　設
③ 子どもの支援対策について 交　通 関係局

7 ＊ 吉 岡 俊 祐 ① 丸子地区浸水被害対策について 水管者 市・こ
・雨水貯留管計画の詳細について ま　ち 建　設

② 関係局

③ 住宅ストック計画について
④ 御幸踏切跨線橋改修について

8 ＊ 露 木 明 美 ① 公立学校へのエレベーター等の設置について 市　長 教育長
② 学校栄養士へのパソコンの整備について ま　ち 建　設
③ 登戸土地区画整理事業について 多　摩 関係局
④ 道路等、市のインフラ整備について
⑤ 多摩区の活性化と区予算の方向性について

9 ＊ 大 庭 裕 子 ① 今井地域の老人いこいの家設置について 教育長 総　企
② 高次脳機能障害について 市・こ 健　福
③ パークボール場等の設置について 関係局
④ 県立職業技術校跡地の活用について
⑤ 大谷戸小学校の改築について

10 ＊ 浅 野 文 直 ① 入札制度について 教育長 総　務
・積算ミス並びに疑義申し立てについて 財　政 環　境
・未確定の施工単価等の取り扱いについて ま　ち 建　設
・増額工事や追加工事について 関係局

② バランスシートから見る財政課題について
③ 新設小学校の整備内容について
④ ６月補正による節電対策事業について

・市民による節電行動促進事業について
・省エネ機器導入促進事業について
・関連する委託事業について

事故多発交差点と危険交差点の交通安全対策につ
いて（特に木月４丁目交差点、ガス橋交差点）
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順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
11 ＊ 沼 沢 和 明 ① 市内中学校における暴行事件について 市　長 副市長

② 緊急避難路の確保（耐震改修）について 水管者 教育長
③ 川崎駅東口喫煙所について 健　福 ま　ち
④ 平間配水所の施設開放について 消　防 関係局
⑤ 南部斎苑のホームページについて

12 ＊ 雨 笠 裕 治 ① 本市の広報について 市　長 総　務
・町内会等への広報物に対しての基本的な運用方 市・こ 建　設
　針、基準について、年間の広報物総数について 関係局

② 市政だよりへの記載の基準について
・編集方針について

③ 川崎駅の環境改善について
・騒音、人の流れ動線、待ち合わせ場所について

④

13 ＊ 三 宅 隆 介 ① 副市長 教育長
健　福 関係局

② 生活保護費の健全性について
③ 高等学校における日本史の必修化について

本市のシステムセキュリティとマネージメントに
ついて

救急医療、高度療養、在宅医療の一体的整備につ
いて
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